

高規格救急自動車寄贈式を実施

銚子市消防本部

銚子市消防本部では、平成30年11月2日高規格救急自動車寄贈式を実施しました。

週末にマリンレジャーで銚子市へ訪れるご縁で、東京都港区在住の飯島様から銚子市民や観光客などの救急活動に役立てて欲しいと寄贈を受けました。

個人による救急自動車の寄贈は当消防本部では初めての事です。

「YUTAKAエンジェル救急車」と命名され、車両に寄贈者の干支であるトラのキャラクターを表示することで、優しいイメージを持たせ、子供たちや市民の救急車に対する関心を高め、救急業務の理解を深めて頂きます。



東濃地区消防本部救助技術交換会

恵那市消防本部

当市内で解体中のビルが倒壊し複数の作業員が下敷きとなった。との想定で、11月16日当消防本部で、恵那市消防本部指揮隊1隊・救助隊2隊、他の東濃地区4消防本部から救助隊各1隊、計32名が訓練を実施しました。

今後も定期的に訓練を開催し、連携強化に努めます。



消防通信 望楼 ぼうろう

平成30年度西名阪自動車道合同防災訓練を実施

松原市消防本部

平成30年10月11日(木)、西名阪自動車道を管轄する奈良県広域消防組合、柏原羽曳野藤井寺消防組合、大阪市消防局及び松原市消防本部は、西日本高速道路株式会社の協力の下、西名阪自動車道香芝SAにおいて合同防災訓練を実施しました。

訓練想定はブラインド型とし、高速道路上でマイクロバスを含む車両3台の事故が発生、傷病者が多数発生しているとの想定で、他府県を含む4消防本部の連携強化及び活動能力の向上を図りました。



コンクリートミキサー車と連携した消火用水供給支援訓練を実施

福山地区消防組合消防局

福山地区消防組合消防局では、平成30年11月1日(木)に、広島県東部生コンクリート協同組合と合同で、大規模火災時における消火用水の供給支援に関する協定に基づく、コンクリートミキサー車との連携訓練を実施しました。

訓練では、日頃なじみのないコンクリートミキサー車の性能を学ぶとともに、その有効性や、消防との連携時の留意点などを検証することができ、とても有意義な訓練となりました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。
ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】